

Надежда Ляхова
Руководитель Секретариата КООМЕТ
БелГИМ
Минск, Республика Беларусь
Телефон: +375 17 334 75 40
e-mail: coomet@belgim.by



Минск
06.07.2018 №33-6/74e

*Членам Комитета КООМЕТ
Attn COOMET Committee Members*

Копии:
*Национальным секретариатам КООМЕТ
Председателю ТК 1.9*

Copies:
*Attn National secretariats of COOMET
Attn Chairperson of TC 1.9*

Уважаемые дамы и господа,

В приложении направляем Вам формуляр **предлагаемой темы КООМЕТ** в области "Ионизирующие излучения и радиоактивность":

753/RU/18 "Организация и проведение 15-го Заседания ТК 1.9 "Ионизирующие излучения и радиоактивность"

В случае Вашей заинтересованности в работах по этой теме обращайтесь, пожалуйста, к предлагающему проекта - Председателю ТК 1.9 (e-mail: n.n.moiseev@vniim.ru) или в Секретариат КООМЕТ.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please find enclosed the form of **proposed COOMET project** in the subject field "Ionizing Radiation and Radioactivity":

753/RU/18 "Arranging and holding of the 15th COOMET Technical Committee TC 1.9 "Ionizing Radiation and Radioactivity"

If you are interested in the above mentioned project please contact the proposer - Chairperson of TC 1.9 (e-mail: n.n.moiseev@vniim.ru) or the COOMET Secretariat.

Надежда Ляхова
Руководитель Секретариата КООМЕТ

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Nadezhda Liakhova".

Nadezhda Liakhova
Head of COOMET Secretariat